



Mi Universidad

Super nota

Nombre del Alumno : Estefani de Lourdes Lopez Jiménez

Nombre del tema : Ciencia , tecnología , cultura global , culturas locales y relaciones interculturales.

Parcial : 4

Nombre de la Materia : Ciencia , tecnología, sociedad y valores I I

Nombre del profesor : Luz Elena Cervantes Monroy

Nombre de la Licenciatura : Técnico en enfermería

Tercer Semestre

Ciencia, Tecnología, Cultura Global, Culturas Locales y Relaciones Interculturales

El Impacto de la Ciencia y la Tecnología en las Sociedades Globalizadas

La ciencia y la tecnología han transformado las sociedades, mejorando la comunicación y la economía global, pero también profundizando desigualdades. El acceso desigual a las tecnologías y la digitalización han cambiado la forma en que nos relacionamos, pero también han exacerbado brechas socioeconómicas. Además, la ciencia contribuye a la sostenibilidad del planeta y la gestión de recursos.



Relaciones Interculturales y Cambios en la Cultura Local

La globalización y la migración han incrementado las relaciones interculturales, alterando las culturas locales al introducir nuevas tradiciones, ideas y tecnologías. Esto genera tanto beneficios como desafíos, pues las culturas locales se ven modificadas, pero también enriquecidas por la interacción con otras. La clave es encontrar un equilibrio entre adaptación e identidad cultural.



¿Halloween o Día de Muertos?

La globalización ha impulsado la difusión de Halloween, una festividad originalmente estadounidense, en países como México, donde se celebra el Día de Muertos. Ambas festividades compiten por la atención, pero también muestran cómo las culturas locales pueden adaptarse o resistir influencias extranjeras. Al mismo tiempo, el Día de Muertos ha ganado visibilidad internacional, promovido por el cine y la gastronomía.



Relaciones Interculturales y Cambios en la Cultura Local: Los Efectos del Fast Food

El fast food, promovido por cadenas internacionales como McDonald's, ha alterado las dietas tradicionales, llevando a un consumo globalizado de comida rápida. Esto ha generado beneficios en términos de conveniencia y modernidad, pero también ha sido criticado por su impacto en la salud y la homogeneización de las tradiciones culinarias. A nivel cultural, algunas regiones han comenzado a resistir este fenómeno, promoviendo sus propias gastronomías.



Las Dos Caras del Desarrollo de la Ciencia y la Tecnología

El desarrollo científico y tecnológico tiene efectos tanto positivos como negativos. Ha mejorado la calidad de vida y ha ofrecido soluciones a problemas globales como el cambio climático, pero también ha generado riesgos, como la pérdida de empleos debido a la automatización, la brecha digital y el uso indebido de nuevas tecnologías. La gobernanza y la ética en su uso son esenciales para mitigar estos efectos.



Gestión del Riesgo Social y Cultural: Jóvenes y Accidentes de Tránsito

Los jóvenes son particularmente vulnerables a los accidentes de tránsito, a menudo debido a conductas imprudentes relacionadas con la velocidad y el consumo de alcohol. La gestión del riesgo social implica políticas educativas y campañas de concientización adaptadas a la cultura juvenil, promoviendo una cultura de responsabilidad en las carreteras.



Gestión del Riesgo Social y Cultural: Uso de las Computadoras

El uso de computadoras y tecnologías digitales ha transformado la vida cotidiana, pero también ha traído riesgos como la adicción, el ciberacoso y el sedentarismo. La gestión de estos riesgos requiere políticas públicas que promuevan un uso responsable, enseñando a los jóvenes sobre seguridad digital y fomentando la alfabetización tecnológica para evitar consecuencias negativas.



Bibliografía: <https://www.buenastareas.com/ensayos/Ciencia-Tecnologia-Cultura-Global-Culturas-Locales/48123666.html>

<https://archivos.juridicas.unam.mx/www/bjv/libros/9/4339/8.pdf>

<https://www.eluniversal.com.mx/tendencias/dia-de-muertos-vs-halloween-estas-son-las-diferencias-entre-ambas-celebraciones/>

<https://www.revista.unam.mx/vol.17/num10/art73/>